



Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt

Beschluss

Nr. **14/50/18G**
Vom **10.12.2014**
P141350

Ausgabenbericht für die Elektrifizierung der Hochrheinstrecke; Finanzielle Beteiligung des Kantons Basel-Stadt an den Kosten der Entwurfs- und Genehmigungsplanung

14.1350.01, Ausgabenbericht des RR vom 30.09.2014

://: Zustimmung

Der Grosse Rat des Kantons Basel Stadt, nach Einsichtnahme in den Ausgabenbericht des Regierungsrates Nr. 14.1350.01 vom 30. September 2014 und nach dem mündlichen Antrag der Regiokommission vom 10. Dezember 2014, beschliesst:

1. Der Kanton Basel-Stadt beteiligt sich mit maximal 10% an den Gesamtkosten der Entwurfs- und Genehmigungsplanung. Dafür werden Ausgaben von maximal Fr. 1'400'000 zu Lasten des Investitionsbereichs „Öffentlicher Verkehr“ bewilligt. (Bau- und Verkehrsdepartement, Mobilität)
2. Der Regierungsrat wird ermächtigt, eine entsprechenden Interreg-Vereinbarung wie auch eine Planungs- und Finanzierungsvereinbarung zur Beauftragung der DB-Gesellschaften für die Entwurfs- und Genehmigungsplanung im Namen des Kantons Basel-Stadt zu unterzeichnen.

Dieser Beschluss ist zu publizieren.